
  Version provisoire 

1 : document annexé 
2 : document électronique seulement 
3 : document papier qui sera remis sur place 

Commission scolaire des Découvreurs 
ÉCOLE LES PRIMEVÈRES – JOUVENCE 

 
 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 4 décembre 2018 à 18 h 30 

à l’école Les Primevères 
située au 1465, rue Félix-Antoine-Savard, Québec 

 
 
 

 

Étaient présents : 
 
 
 
 
 
 
 
 
Étaient aussi 
présents : 
 
 
Aucun absent 

Mme Hélène Beaulieu 
Mme Édith Bélanger 
Mme Nancy Gendron 
Mme Catherine Fournel 
M. Yan Castilloux 
Mme Anne-Sophie Racine 
Mme Chantal Tétreault 
Mme Véronique White 
 
Mme Linda Vallée, directrice 
Mme Sonia Grégoire, directrice 
adjointe 
 
 

Mme Kim BeauBien 
Mme Marie-Eve Bouffard 
M. Evans Lévesque 
M. Réjean Martel 
Mme Marie-Renée Coulombe 
Mme Nancy Gendron 
Mme Jacynthe Tassé (Arrivée 
à 19h50) 

Secrétaire : Mme Laura Drolet 
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Parole au public 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
 
Mme Linda Vallée, directrice, ouvre l’assemblée. Elle souhaite la bienvenue aux membres 
et elle les remercie d’être présents. 

 
 

2. Vérification du quorum 
 
  Mme Linda Vallée constate le quorum. 
 
 

3. Adoption du projet d’ordre du jour 
 

 Ouverture de l’assemblée 

 Vérification du quorum 

 Adoption du projet d’ordre du jour  

 Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 24 octobre 20181 

 Consultation du CÉ concernant les dossiers suivants :  

a. cadre d’organisation des services éducatifs 2019-2020 (dépôt pour informa-
tion) ; 

b. critères d’inscription des élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire 
pour 2019-2020 (dépôt pour information) ; 

c. politique relative à l’admission des élèves du préscolaire, du primaire et du 
secondaire pour 2019-2020 (dépôt pour information) ; 

d. liste des écoles et des centres en opération et leur aire de desserte pour 
2019-2020 (dépôt pour consultation) ; 

e. plan triennal de répartition et de destination des immeubles 2019-2020, 
2020-2021, 2021-2022 (dépôt pour information). 

 Service de garde : Changement au niveau de l’horaire du matin et de la fin de journée 

 Photos scolaires 
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Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures régu-
lières pour l’année 2018-2019 

 Informations générales : 

a. de la présidente ; 
b. de la directrice ; 
c. du représentant au comité de parents ; 
d. du personnel. 

 Divers : 
a. Sécurité 

 Date de la prochaine réunion du conseil d’établissement 

 Levée de l’assemblée 

 
 

______________________________ 
 
C.E.-22-18-19-19 Il est proposé par Mme Marie-Renée Coulombe,  
appuyé par M. Evans Lévesque, d’adopter l’ordre du jour proposé. 

 
4. Adoption et suivi du procès-verbal du 23 octobre 2018 1 

 

Modifications : 

 

La version reçue du procès-verbal de la dernière séance n’est pas la version officielle. La 
version corrigée sera envoyée aux membres du conseil d’établissement. Les membres se-
ront invités à approuver le procès-verbal lors du prochain conseil d’établissement. 
 
Suivi : 

 

Aucun suivi. 
 

5. Consultation du CÉ concernant les cinq dossiers prévus à la rencontre 
 
Mme Linda Vallée présente l’ensemble des cinq documents. Le retour de consultations est 
approuvé par les membres du conseil d’établissement sans commentaire ajouté. 
 

6.  Service de garde : changement au niveau de l’horaire du matin et de la fin de journée 
 

Mme Linda Vallée explique qu’il y aura un changement en ce qui a trait à la gestion de 
l’horaire dans la tarification du service de garde. Ce changement n’a pas d’impact pour 
les utilisateurs réguliers. Les deux plages du matin seront jumelées et il en est de même 
pour les deux plages de la fin de journée. L’objectif est de simplifier le travail adminis-
tratif du service de garde. 
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C.E.-22-18-19-20 Il est proposé par Mme Jacynthe Tassé, appuyé par 

Mme Véronique White, d’adopter le changement au ni-
veau de l’horaire du service de garde. 

 
7. Photos scolaires 
 

Mme Catherine Fournel a reçu l’offre d’une compagnie de photographie afin que l’école 
crée un arrière-plan de photos spécifiques à l’établissement. Les membres du conseil 
d’établissement questionnent Mme Catherine Fournel à propos de l’offre. Elle enverra le 
nom de la compagnie aux membres du conseil d’établissement par courriel et ceux-ci 
sont invités à consulter le site avant que le point soit rediscuté en janvier. 

 
8. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures  
  régulières pour l’année 2018 - 2019 
 

Mme Linda Vallée présente la demande d’une élève qui souhaite amasser des dons pour la 
SPA. Les membres du conseil d’établissement sont d’avis que le geste est bienveillant, 
mais l’école n’est pas un lieu de sollicitation. 

 9. Information générale 
 

de la présidente 

 
Mme Catherine Fournel souhaite de joyeuses fêtes à l’ensemble des membres du 
conseil d’établissement.  
 

du représentant au Comité de parents  

 
M Evans Lévesque explique que les activités éducatives organisées par les écoles 
ont été un sujet abordé lors de la dernière rencontre du Comité de parents. Mme Ca-
therine Fournel rappelle que le sujet des sorties éducatives doit être discuté en jan-
vier.  
 
La bourse d’initiative parentale est de 2 000 $ pour un nombre indéterminé de pro-
jets. 
 
Il y aura une pré-consultation qui sera organisée en lien avec les aires de desserte de 
plusieurs écoles suite au développement d’un secteur résidentiel. 
 
La pièce de théâtre « Je courais, je courais, je courais » subventionnée par les comi-
tés de parents se déroulera au Collège des Compagnons le 6 février 2019.  
 

de la directrice  

 
Les élèves de troisième année de l’école Les Primevères ont organisé une collecte 
de sang, ceux de cinquième année ont enregistré un disque de Noël qui sera distri-
bué aux enfants.  
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Les élèves de l’école Jouvence seront photographiés pour diffusion sur le site Web 
de la Commission scolaire, afin de souhaiter de joyeuses fêtes à tous. 
 
Le 21 décembre 2018 aura lieu la fête de Noël dans les deux écoles. Lors de cette 
journée, l’école se terminera à 13 h 10 pour le primaire et à 12 h 10 pour le présco-
laire. 
 
Mme Linda Vallée et Mme Sonia Grégoire souhaitent de joyeuses fêtes à l’ensemble 
des membres du conseil d’établissement.  
 

 
du personnel  

 
Mme Anne-Sophie demande le soutien des membres du conseil d’établissement afin 
d’aider à la recherche pour du personnel au service de garde.  

10. Divers 
 
Sécurité : 

 
M. Réjean Martel demande que le sujet sur la sécurité dans la rue de l’école les Prime-
vères soit amené de nouveau lors de la rencontre de janvier puisqu’un projet de sensi-
bilisation en lien avec le conseil de quartier sera présenté. 
 

 
11. Date de la prochaine réunion du conseil d’établissement 
 

Le prochain conseil d’établissement aura lieu le 29 janvier 2019 à l’école Jouvence.  
 
 

12. Levée de l’assemblée 
 

Mme la présidente remercie les membres et annonce la levée de l’assemblée à 20 h 57. 
 

C.E.-22-18-19-21 Il est proposé par Mme Jacynthe Tassé, appuyé par M. 
Evans Lévesque, d’approuver la levée de l’assemblée à 
l’école Les Primevères-Jouvence. 

 
 

 
 
 
 
 
 

Linda Vallée 
Directrice 
École Les Primevères-Jouvence 

 Catherine Fournel 
Présidente 
Conseil d’établissement  
École Les Primevères-Jouvence 

 


